



友愛の活動について報告する長田事務局長

財団法人日本友愛青年協会 堀山安（理事長）の第
五十八回理事会及び第四
回評議会が、三月二
十九日（水）午前十時
より本郷鶴山会館にて開
催された。当日は、堀山安
理事長をはじめ各理事、
評議員が出席した。

会のあいさつの後、理事長
が指名により川手常任理
事が議長となって進められ
た。議題は、（一）平成十
年度決算報告についての三
つ役員の選出についての三
つ年度の事業計画及び予算
の審議について、（二）平成十
二年度の事業計画及び予算
について、（三）任期満了に伴
う役員の選出についての三
つ議題が取り上げられた。

財団役員名簿

顧問 石川六郎
理事長 堀山安子
常務理事 井上和子
理事 田中邦夫、
石井公一郎、
石田勝之、
奥吉郎、
長田正大郎、
島崎照代、
島崎照代、
種田英子、
中川治男、
野村明美、
芳賀大輔、
萩原直三、
早川廣中、
戸来勉、
松葉邦男、
明神登美子、
吉川貴盛、
六年六月一日のことであ
る。オープンしてから同年
母娘。その後、笠貫さんか
（敬称略）

平成十一年度決算報告につ
いては、奥住監事より公正
な処理がなされた旨、詳細
に報告があった。

次に、長田事務局長より
平成十一年度の事業報告が
行われた。昨年度は、幹部会
のディレクション（リート）
による、文化振興事業など
の事業で、年間の収支は正
式に発表された。

五年の役員会が正式に発表
されると同時に、新規の会員
登録が開始された。この年は、
会員登録料金が従来の半額
に減額され、登録料金は100
円となりました。

五月の役員会が正式に発表
されると同時に、新規の会員
登録が開始された。この年は、
会員登録料金が従来の半額
に減額され、登録料金は100
円となりました。

鳩山会館
入館者10万人達成！

三月二十九日、鳩山会館
は有料入館者十万人を達成
した。

六日から10000年3月2
十九日までの約一年半で十
万人の入館者が数えた。

十万人の入館者は、横
浜市に在住の笠貫厚子さん
（母）、葉子さん（娘）の夫
（夫）である。その後、笠貫さんか
（敬称略）

10万人目の来館者の
笠貫さん母娘

はりあがれた。また、友愛会
についても、これまで同様
の事業展開が計画されてお
り既に準備が進められて
いるという報告がなされ
いた。

「永遠の平和は不可能」
衝撃を受けたことば

彼の説明はすべての生物
の生存競争——自由を前提

はその後長くかつ深い影

のは、永遠の平和——まさ

らう以下のよき手紙が寄

せられた。

付けて「おめでとう

ございます」と言われまし

た時には、どうして今日の

娘のお祝い事をご存知い

り、二重の驚きがございま

した。

しかしとても嬉しい、私

共にしましても記念すべ

しに、このマーカーは、同志の

絆として用いられて來ま

した。左半分はローマ字

のYとO（あなた）

ワールド見聞録vol.2

「ねだん」

なぜ各国で異なるのか?

鶴巻克雄



鶴巻克雄氏

物価と言えば固く学問的で、價段と言えば軟らかく庶民的な感じがする。経済学的知識を持った学者がするべきは、各国の生産地であるか否か、流通、税制の違い、などなど、たゞごろに解明して、価格差があるから商業が成立しているのだと指摘するだろ

が出来る環境下にあると言

う。その土地に生活する者

が出来ない。なんども、

金

融

機

、

医師会などのような国際団体も事務局をフランス領の村に置いて経費削減を図

る。花の価格に対応するので、旅行に行く者では

EU統合によって域内で

あるのだから、どのよう

な付

税

は関税を撤廃した同率に

通貨の対しもレートが同

じ比率で下がっていないけれども、行つた先々で價段が

上がります。

物価について対処の仕方が

ちがう。旅行者が住居とするのはホテル、旅館の類であります。この国でも宿泊料

は決して安くはない。平均年

収数百ドルしなが

い国、一キ

キを入れてフランスで売

ることになつていて、ド

ーバー海峡を毎日往復して

う。

物価を日々や

りギリスでスコットチャウ

イス

で年々近づく。又は

超えた金額を支払つて

いる。住居の年収があまり

多くは受け取れぬ付で

しまだ、加盟国間の為替

レートの計算は益々複雑に

なつてしまい物価に変動が

も。

き屋さん達の商売もまた

変わらぬ。なんども、

医療会

も、その

事務局

も、政

治

家

、

経

済

学者

も、

の

旅

行

の

「ヨーロッパ用記念硬貨

」

が、

その

行

の

「ヨーロッパ

」

が、

その

行

の

第3回 友愛国際ネット勉強会

早川先生招き講演

テーマ「明治維新と経済の発展」



熱く語る早川廣中先生

四月一日、第三回友愛国際ネット勉強会が開催された。今回は、会津若松市で白虎隊記念館の館長を務めている早川廣中先生にお越しいただき、「明治維新と経済の発展」というテーマで講演が行われた。講演の概要は以下の通り。

しまった。

その混乱の中で、鳴山一郎先生が率いる自由民主

党と社会党による五十五年

体制が確立された。この五

十五年体制において、日本

経済は急速に高度成長を成

しあげ、一九八七年には国

内総生産(GDP)が世界

第一位となった。その成功

の要因としては、平和憲法

による軍事費がかかるなか

つたこと、朝鮮戦争やベト

ナム戦争の特需、日本人の

成長といった。その間、ナム

戦争、日露戦争、第一次

勤勉さや優秀な規格大量

生産力などがあげられる。

その後、順調に経済成長

を経て、明治維新が達成

された。

明治維新後、日本は絶対

経済はぐん底状態となつて

に對して外圧が加えられ、

勝利してきた。ところが、

第二次世界大戦に敗戦し、

賀屋幸三が拡大した日本

を経て、平和憲法

が制定された。

明治維新は、吉田松陰と

鶴岡洋蔵によって

考案された。

吉田松陰は、吉田松陰と

鶴岡洋蔵によって

考案された。

吉田松陰は、